

Pressemitteilung

15. November 2023

Sparkasse an Volme und Ruhr fördert Jugendbasketball weitere drei Jahre mit insgesamt 150.000 Euro

Seit 2004 bis zur Saison 2022/2023 hatte die Sparkasse mit ihrer Jugendbasketballförderung die Nachwuchsarbeit in den Hagener Basketballvereinen bereits mit mehr als einer Dreiviertelmillion Euro unterstützt. Nun gibt es eine Zusage für weitere drei Jahre bis zur Saison 2025/2026 mit einem Betrag von jährlich 50.000 Euro, also insgesamt 150.000 Euro. Diese gute Botschaft überbrachte Martin Schulte, Vorstandsmitglied der Sparkasse an Volme und Ruhr, den Vertretern der beteiligten Vereine bei einem Treffen in der Öwen-Witt-Halle.

Kontinuierliches und nachhaltiges Engagement

Jedes Jahr profitieren viele hundert Kinder von dem kontinuierlichen und nachhaltigen Engagement. Mittlerweile ist das ursprüngliche Konzept, dass insbesondere den Kindern in den Vereinen zugutekommen sollte, um weitere Bausteine erweitert worden. Dazu gehört die Grundschulliga, die in Kooperation mit dem Phoenix Hagen e. V. erfolgreich betrieben wird, sowie die Unterstützung der JBBL- und NBBL-Mannschaften von Phoenix Hagen und der BBA (Basketballakademie) Hagen. Damit begleitet die Jugendbasketballförderung den Basketballnachwuchs vom Grundschulalter an und unterstützt erfolgreich die intensive Nachwuchsarbeit in den Vereinen.

Telefax: 02331 206 60 00

Mail: presse@skhahe.de

Internet: www.spkvr.de



Pressemitteilung

Leistungsnachweis beim Sparkassen-Cup

Das tolle Ergebnis dieser Nachwuchsarbeit zeigen jährlich ca. 200 Kinder beim Sparkassen-Cup der U10/U12, der ausnahmsweise nicht mehr in 2023, sondern am 10. Februar 2024 stattfinden wird. Ausrichter bei dieser Ausgabe ist der TSV Hagen 1860.

Sparkassen-Vorstandsmitglied Martin Schulte und die Vereinsvertreter gingen bei ihrem Treffen auch in die weitere Planung des Turniers und laden schon jetzt alle Basketballbegeisterten herzlich ein. Nähere Infos gibt es zeitnah.



Martin Schulte, Vorstandsmitglied der Sparkasse an Volme und Ruhr (hinten Mitte), freut sich mit den beteiligten Vereinen über die Weiterführung der Jugendbasketballförderung.

Telefax: 02331 206 60 00

Mail: presse@skhahe.de

Internet: www.spkvr.de